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Hoy fuimos  al  acuario  digital  con  la  Dra.  Jones  para  checar  el  material  del  cual  podemos 

disponer para realizar el video de nuestro micro-teaching. Me gusto ir a este lugar en grupo, pues 

rompio con la monotonia de la clase. La Dra. Jones me estuvo platicando de su experiencia en 

Guanajuato y esto tambien me gusto, pues siempre me agrada que otras personas conozcan mis 

ciudades favoritas. Despues del acuario digital regresamos al salon de clase y ahi empezaron los 

problemas.  Empezamos  a  hablar  acerca  de  tecnologia  y  otras  cosas  que  yo  considere  sin 

importancia y el tiempo empezo a transcurrir, lo cual me dio la idea de que, como siempre, nos 

ibamos a quedar sin tiempo y a salir tarde. Despues de que la Dra. Jones estuvo hablando y 

hablando, miro el reloj y puso cara de preocupacion, lo cual me molesto pues no puedo creer que 

no se de cuenta de como transcurre el tiempo. Despues Mi y Tomiko hicieron su micro-teaching, 

el cual no me gusto y senti un poco largo y cuando terminaron, la Dra. Jones empezo a hablar de 

la  enseñanza  de  la  voz  pasiva  en  ingles,  el  cual  fue  el  tema  del  micro-teaching  de  mis 

compañeras. Nuevamente, este tema se alargo, dejando unicamente 15 minutos para la discusion 

que fue guiada por Ashley. Afortunadamente, Ashley guio la discusion de tal manera que nos 

fuimos rapido y no terminamos muy tarde. Sin embargo, se me hizo mala onda que todo lo que 

preparo no fuera utilizado. Similarmente a cuando otras compañeras y yo guiamos la discusion, 

preparamos el material y no lo usamos en clase, lo cual es desmotivante pues uno pone empeño 

en ello. Al final de la clase, Sebastien entro al salon porque yo le pedi que lo hiciera y me dio 

gusto, pero mis compañeras no lo vieron. Por ultimo, le entregue a la Dra. Jones mis field notes, 

en  las  cuales  voy bastante  atrasada.  Espero  ponerme al  corriente  durante  las  proximas  dos 



semanas, pues no quiero tener problemas con mis calificaciones. Algo que no habia comentado 

en los diarios anteriores y que hoy quiero comentar es que no me gusta que Jessica se la pase 

hablando de cuando estuvo en la República Checa. Esto se me hace sumamente aburrido y hasta 

cierto  punto  un  poco presumido  y  no  hay una  sola  clase  en  donde  no  saque  el  tema.  Kim 

tampoco me cae muy bien porque siento que todavía es un poco inmadura, lo cual obviamente 

tiene que ver con la edad y Stefanie parece compartir mi opinión.




